

## 「2017年度 親子ものづくり教室」報告

日時	2017年7月30日(日) 10:00~12:30
場所	ポリテクセンター鳥取
参加者	98名(小学生:43名、幼児:2名、保護者:37名、スタッフ:16名)

### 【報告内容】

連合鳥取金属部門連絡会は、7月30日(日)に第5回「親子ものづくり教室」を鳥取県職業訓練センター(ポリテクセンター鳥取)にて開催しました。

今年度は「ペットボトルエコライト」に24組、「木工椅子」に19組の参加を頂き、合計82名の親子に参加頂きました。



「木工椅子」は天板や足の部分にそれぞれがデザインしたペイントを行い、電動ドリルで穴開け、ネジの取付けを行いました。電動ドリルを使ったことのない親子も居りましたが、スタッフに手伝ってもらいながら、最後まで完成させることができました。

「ペットボトルエコライト」は500mlのペットボトルを利用したライトで、ソーラーパネルで充電し、暗くなればLEDが点灯する仕組みになっています。ペットボトルや持ち手の部分に思い思いの装飾を施し、世界に1つしかないエコライトが完成しました。



親子で協力しながら『ものづくり』の楽しさを体験して頂くとともに、子供の成長を実感できる良い機会になったのではないかと思います。

〔子供さんの感想〕

工作にもっと興味がわいた。  
自分だけのものができて良かった。

〔お父さん・お母さんの感想〕

色塗りに時間が思った以上に掛かった。  
子供と一緒に何かを作ることがあまり無いので、  
有意義な時間となり良かった。



〔子供さんの感想〕

平らな紙から切りぬいて組立てをして、  
ライトの形になっていくのがおもしろかった。  
形ができた後に自分で考えてシールを貼ったり、  
色をぬったりするのもおもしろかったです。  
また来年も参加したいです。

〔お父さん・お母さんの感想〕

子供の夏休みの工作の宿題と、ものづくりを体験する良い機会と思い参加しました。  
なるべく本人に任せて工作を進めようと考えていましたが、  
時間の制限もありつつ手伝ってしまう場面もありました。子供と協力し、何とか工作を完成することができ、本人も楽しんで工作をしていたので、この機会にものづくりに対する興味を持ってくれたのではないかと思います。



〔子供さんの感想〕

はじめてさんかしました。むずかしいと思ったところは、  
ポンドのりょうをちょうせつするところです。  
夏休みの自由研究でぼうさいをしていたので、エコライトが  
とても役立ちます。

〔お父さん・お母さんの感想〕

初めて参加させて頂きました。  
少し手伝うくらいで、子どもが一人で一生懸命取り組んで  
いました。  
夏休みの自由研究で防災について調べていたので、このエコ  
ライトも参考になると思います。  
楽しみながら学べることもでき、良い機会でした。ありがとうございました。

